

## Dalam Rangka Memperingati HUT ke-78 TNI, Danrem 082/CPYJ Pimpin Ziarah ke Taman Makam Pahlawan Gajah Mada Kota Mojokerto

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Oct 4, 2023 - 15:50



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ

Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. bertindak sebagai Inspektur upacara ziarah rombongan dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI bertempat di Taman Makam Pahlawan (TMP) Gajah Mada Jalan Pahlawan nomor 10-E Kota Mojokerto, Rabu (4/10/2023)

Dengan Rangkaian upacara ziarah rombongan dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI tahun 2023 yaitu, diawali dengan penghormatan kepada arwah pahlawan dipimpin oleh komandan upacara, mengheningkan cipta dipimpin Inspektur upacara, dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga oleh Inspektur upacara, pembacaan do'a, tabur bunga oleh Inspektur upacara diikuti peserta

upacara ziarah lainnya.



Danrem 082/CPYJ Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. disela-sela tabur bunga mengatakan, bahwa kegiatan ziarah ini merupakan tradisi di lingkungan prajurit TNI, termasuk dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI, agar kita selalu mengingat jasa-jasa para pahlawan, juga sebagai bentuk rasa hormat dan bangga kita sebagai prajurit TNI, bahwa kita ada karena perjuangan dan pengorbanan tanpa pamrih dari para pendahulu.

“Kita sebagai prajurit perlu mencontoh semangat perjuangan dari para pendahulu kita yang rela mengorbankan jiwa dan raganya demi tetap berkibarnya Bendera Merah Putih.

“Dengan semangat pantang menyerah yang telah dicontohkan para pahlawan, maka kita sebagai prajurit TNI harus memiliki Jiwa Petarung yang wajib ditanamkan dalam jati diri kita guna dijadikan bekal dalam mengatasi hambatan dan tantangan tugas dimasa depan,” tutup Danrem.





Dilanjutkan sesi photo bersama, Pimpinan Ziarah mengisi buku tamu, Laporan perwira upacara kepada Pimpinan Ziarah, Pimpinan ziarah meninggalkan Taman Makam Pahlawan (TMP) Gajah Mada Kota Mojokerto. Kegiatan selesai dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ).